
             

 

 

視力の受診状況 

９月末までの視力の受診状況をお知

らせします。受診後の報告用紙を確認す

ると、医療機関での測定結果は、学校で

検査したよりもよく見えていることが

多い状況です。保健室としては、視力が

維持されていることにホッとする一方、

「病院に行って損をした。」「学校の測定方法が悪いのでは」と思われてしまったかも・・・

と内心ドキドキしています。  

受診のお願いは、両目ともにＡ（1.0）だった人を除いた全員に配布しています。見えに

くさを感じていない場合でも、年に１回病院で視力を確認することをオススメします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年別の受診状況 

１年 ２年 ３年 

55.0％ 28.6％ 43.5％ 

～大内中保健安全だより～ 

令和６年１０月４日発行 

 真岡市立大内中学校 

保健室 



★今月の保健目標★ 目を大切にする習慣を身につけよう 


